

# L'agence de Chronopost devrait ouvrir au printemps 2026

*Didier Latapie*



*La future agence, qui va ouvrir vers le mois de mai 2026, devrait ressembler à cela. /La Poste*

Chronopost, le leader français de la livraison express de colis de moins de 30kg, va renforcer sa présence en Aveyron, avec une nouvelle agence sur le Bassin decazeillois.

Les travaux de terrassement ont démarré pour cette nouvelle agence qui viendra renforcer la présence de Chronopost dans le quart sud-ouest de la France dès le premier semestre 2026, avec une ouverture possible en mai. Un investissement de 6,8 millions d'euros.

Une infrastructure moderne au service de la logistique régionale, située à Viviez, près de Decazeville. Elle s'étendra sur une superficie de près de 6200 m<sup>2</sup> et est conçue pour

livrer 4500 colis par jour, avec une capacité pouvant atteindre 6500 colis en période de pic d'activité. Ce qui permettra de stabiliser l'organisation de Chronopost dans cette zone, améliorant ainsi l'efficacité opérationnelle et réduisant les liaisons routières.

Une cinquantaine d'emplois

Avec une zone de compétence s'étendant de Brive-la-Gaillarde à Albi, et 60 tournées de livraison quotidiennes en véhicules légers, l'ouverture de l'agence prévue au printemps 2026 générera la création d'une cinquantaine d'emplois directs et indirects : un chef d'agence, des managers, des régulateurs d'activités et de distributions, des trieurs...

« Important

pour l'économie locale »

« Nous sommes en contact avec Chronopost depuis plus de deux ans pour les accompagner dans la recherche d'un lieu qui pourrait accueillir un centre logistique. Le territoire de Decazeville, de par sa situation géographique, est apparu comme une solution intéressante et nous avons proposé ce terrain de

32000 m<sup>2</sup> au bord de la RD 840 sur la zone des Tuileries.

L'investissement de Chronopost à Decazeville est très important pour le tissu économique et pour le dynamisme local, de par la création d'emplois que celui-ci va générer et l'implication d'entreprises locales d'abord dans le chantier puis dans les circuits de logistique et de distribution à l'avenir », précise François Marty, maire et président de la communauté de communes de Decazeville Communauté.

L' élu ne cache pas sa satisfaction : « Nous sommes très heureux d'avoir pu porter ce projet avec Chronopost, avec qui le contact a été permanent via des rencontres hebdomadaires, tout cela dans un esprit constructif et de grande confiance ».

Didier Latapie ■